

新産会

Waku Waku Shinsankai



新世代産業研究会／発行
発行責任者 深井 昇
編集責任者 三浦 光広
平成28年7月1日 発行

<http://www.shinsankai.gr.jp>

「マツタケパーティー」のご案内



今年もやってまいりました！毎年恒例のマツタケパーティー！
今回はマツタケ杯ゴルフコンペとは別に毎回多くの方々にご参加いただいているマツタケパーティーを単独で開催する運びとなりました。

会場は定番化した「うまい亭」にて、たくさんの松茸と美味しい焼き肉を囲み、大いに懇親を深めましょう。たくさんの方々の申し込みをお待ちしております。（15期 後藤）

○日時 9月27日（火）午後6時30分 開始

○会場 うまい亭

名古屋市中村区畠江通三丁目8 (052) 482-8001

※本場韓国のお店。とてもおいしく大サービスしてくれます。

○参加費 ¥8,000-

《予告》10月 海外視察研修会 台南視察

10月13日（木）から10月15日（土）までの期間で、台湾の台南への海外視察研修ツアーを企画しております。

ご夫婦でのご参加も多い海外視察研修ですので、奮ってのご参加をお待ちしております。

詳細は来月号にて掲載致します。

（21期 田村）

参 加 申 込 書

9月27日（火）のマツタケパーティーに

・参加 不参加 ←どちらかに○をつけてください。

期 氏名

FAX (0562) 45-2302 (株)セイリョウライン 幹旗孝司 宛

企業視察レポート in FANUC（6月9日～10日）

本年度の国内企業視察研修では、FA（factory automation：工場の自動化）、CNC（コンピュータによる数値制御）の世界を代表するトップメーカーFANUC様へ訪問してまいりました。6300億円の売上に対して、なんと経常利益率が40%（！！）という、超高収益企業の最先端工場の見学は非常に学び多きものでした。

組立、試験、梱包といった今まで「人の手」を行っていた作業をロボットが行う生産工場や、720時間の連続運転を行う加工設備は、まさしく同社を象徴する自動化。一方で、30年以上も前のプリント基板を職人の方々が修理する「生涯保守」サービスは、日本のものづくりの信念を感じました。

IoTに関連した、新たなシステム開発の話では、生産現場のソフトウェアとハードウェアをつなぐ人工知能で、更なるものづくりのイノベーションが、同社から世界へ発信されることを誰もが確信したことでしょう。

15期の後藤様のお計らいにより、通常では見たり聞いたりする事の出来ない貴重な時間を過ごすことができました。また、FANUCの皆様には、長時間にわたり、ご案内頂き誠にありがとうございました。この紙面をお借りして感謝申し上げます。

（39期 大谷裕）



2日目。前日は雨模様で富士山を望むことはできませんでしたが、この日は早朝に、ホテル鐘山苑の屋上展望風呂から富士山を眺めることができ、爽快な気分を味わうことができました。ホテルからの出発前に、前日のFANUCで、すっかり撮り忘れてしまった集合写真を撮り、バスで出発。その日最初の忍野八海では、神秘的な澄み切った富士の湧水にまずもって、感動。そして湧水はペットボトルで購入。リニア見学センターでは、超電導リニアの仕組みを、童心に返った気持ちで、必死にハンドルをぐるぐる回しながら体感し、リニアの時速500キロで一瞬にして目の前を通過してしまう姿には正直驚きました。

大阪までの開通には、ちょっと間に合いそうもないですが、東京～名古屋間開通のあかつきには、この近未来の乗り物にぜひのってみたいと思います。ぶどうの丘に移動しての昼食は、まずワインカーヴで、山梨県産ワインを存分に試飲、そして、バーベキューでは極上のぶどう牛を堪能し、まずもって心身ともに十分満足しきった状態で、さあ次はウイスキーということで、白洲の醸造所の工場見学でした。ガイドさんにはウイスキーの製造プロセスを丁寧に説明していただき、白州、森香るハイボールの正しい作り方もきっちり教えていただきました。家でも試してみたいと思います。

37期 市川様の全力企画満載の社会見学会となり、本当にすばらしい視察旅行になりました。紙面をかりて、御礼申し上げます。

（40期 野村昭郎）

■ ■ ■ 計報 ■ ■ ■

6期 近藤典久様（株式会社レーザックス 代表取締役副社長）は、6月10日逝去されました。ここに、故人のご冥福をお祈りし、謹んでお知らせ申し上げます。